
 

 

 
Rapport annuel 2024 Archives 
 
 
En 2024, j’ai répondu à diverses demandes émanant de plusieurs sous-associations ; j’ai pu 
répondre immédiatement et de manière complète à la plupart des questions, et ce à la plus 
grande satisfaction des personnes qui me les avaient transmises. C’est là le bon côté de 
l’activité d’archiviste. 
Mais, pour d’autres demandes, j’ai dû rechercher dans les profondeurs des archives ou dans 
d’autres archives, comme celle des sous-associations qui ne sont pas chez nous. Mais en fin 
de compte, ce fut une année tout à fait « normale » concernant les archives. 
 
C’est intéressant de voir que, depuis quelques années, des organisations telles que le 
CO FFY Bale, SRF Kulturplatz avant l’AFY de Zoug ou maintenant aussi le Musée national 
suisse souhaitent en savoir plus sur l’époque durant laquelle notre Association a été fondée. 
Les documents demandés sont des documents chargés d’histoire qui datent de plus de 
100 ans, voire même du siècle avant-dernier pour certains. 
 
Cela montre combien il est important d’archiver les documents de manière sérieuse, spécia-
lement lorsque ces archives, comme aujourd’hui, ne se sont que sous forme électronique. Au 
moment des fêtes qui célébreront les 150 ou les 200 ans de l’AFY, mes successeurs auront-
ils encore accès aux archives, ou du moins aussi facilement que moi aujourd’hui ? En tant 
qu’archiviste, j’espère très vivement que cela sera possible. 
 
Je souhaite à l’AFY une année 2025 paisible et je souhaite à tous les membres de l’AFY une 
bonne santé et qu’ils aient suffisamment d’énergie pour pouvoir participer activement à la vie 
de l’Association !!! 
 
Peter Baumann 
Archiviste AFY 
 


